

Ferienplausch 2025

Vom 7. bis 11. Juli hat im Soodhüsli der Ferienplausch der Ref. Kirche Kulm stattgefunden. Trotz des anfänglich nicht idealen Wetters haben die Teilnehmenden eine tolle Woche voller Spiel, Spass und gemeinsamer Erlebnisse verbracht. Nach den ersten zwei verregneten und kalten Tagen hat es Petrus dann doch noch gut gemeint, sodass die restliche Zeit draussen verbracht und genossen werden konnte.

Am Mittwoch unternahm die Gruppe einen Ausflug, bei dem die Kinder stolz auf den Ponys reiten durften. Es war schön zu sehen, wie begeistert sie waren – viel zu schnell war das Ponyreiten vorbei.

Am Donnerstag und Freitag wurde fleissig am Theater und an der Kulisse gearbeitet. Am Ende konnte den Eltern und Besuchern ein wunderschönes Theaterstück präsentiert werden, auf welches alle stolz sind.

Katechetin Jeannette Gut bedankt sich herzlich bei allen Kindern für die schöne Zeit und auch den Leitenden für ihre grosse Unterstützung. Es war ein unvergesslicher Ferienplausch!